



PATROCINIO

Yo, Marta González Olea, Honorable Diputada de la República por el Distrito 15, otorgo Patrocinio o Adhesión, según corresponda, a la Iniciativa Juvenil de Ley, LEY SOBRE LA DIFUSIÓN DE DEEPFAKES CON INTENCIÓN MALICIOSA Y SIN CONSENTIMIENTO, presentada por los estudiantes del Colegio The American School de Puerto Montt, Región de Los Lagos del equipo "Futuro Legal", conformado por los alumnos Constanza Llantén, David Almonacid, Benjamín Silva, Bárbara Hernández y el profesor guía Víctor Calisto, en el marco de la versión XII del Torneo Delibera organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional.

Marta González Olea,

Viernes, 07 de julio de 2023